



Rostock, 24.3.25

Liebe Eltern,

die Mittagessen-Versorgung ist schon lange Thema in den Elternversammlungen.

Nun stehen einige Neuerungen an:

Die Hansestadt Rostock wird zukünftig das Mittagessen für die Schulen selbst kochen lassen. Dazu wurde bereits ein Grundstück erworben.

Ab nächstem Schuljahr wird daher nicht mehr VielfaltMenü der Anbieter sein.

MITTAGSMATROSEN - sicher kenn auch Sie die vielen Plakate, die auf die neue Schulspeisung aufmerksam machen. <https://die-mittagsmatrosen.de/>

Bitte wählen Sie auch dann mit Ihren Kindern das Essen im Vorfeld gemeinsam aus, um Enttäuschungen zu vermeiden.

Doch zunächst stehen einige organisatorische Vorbereitungen an:

- Vom 31.3.25 - 4.4.25 wird die Ausgabe-Küche an unserem Schulzentrum umgebaut. Trotzdem bekommen die Kinder ein warmes Mittagessen. Bitte geben Sie Ihren Kindern aber Besteck für diese Woche von zu Hause mit.
- Ab 22.7.25 (Dienstag der letzten Schulwoche) wird VielfaltMenü kein Essen mehr liefern. Für Dienstag und Mittwoch geben Sie Ihrem Kind bitte etwas zum Mittag mit, am Donnerstag wird beim Sommerfest gegrillt und am Freitag gibt es in den Klassen ein reichliches Mitbring-Frühstück.

Wir freuen uns alle auf leckeres Mittagessen!

Viele Grüße

Andrea Hentzschel, Schulleiterin